

MEDITATION DU 12 AVRIL 2021

Textes : Colossiens 2 : 1-7

Psaume 75

L'Apôtre Paul écrit aux chrétiens de Colosse et de Laodicée et, dans sa lettre, se dégagent deux actions :

- Le combat pour l'unité dans l'amour, pour l'enrichissement de la pleine connaissance du mystère de Dieu ; en Christ sont cachés les trésors de la sagesse et de la connaissance.
- L'avertissement contre les fausses doctrines et, pour cela, Paul recommande trois choses : de marcher en Christ, d'être enraciné et fondé en Lui, d'abonder en actions de grâces.

Paul prie pour eux de tout cœur afin qu'ils restent enracinés en Christ, il les encourage à la fidélité aux enseignements reçus. Toujours dans le souci de leur bien-être spirituel, Paul appelle à la foi ferme pour les mettre en garde contre le danger, contre les faux prophètes.

Paul nomme spécialement l'assemblée de Colosse et celle de Laodicée, comme ayant une grande part dans ses exercices d'âme, dans sa sollicitude et ses prières, dans ce combat qu'il soutenait, un combat pour :

- Qu'ils soient encouragés et affermis ;
- Qu'ils soient unis dans l'amour les uns pour les autres, l'amour en Christ qui est le lien de la perfection ;
- Qu'ils possèdent toute la richesse de la pleine certitude d'intelligence, pour connaître le mystère de Dieu.

Ce mystère de Dieu, ce sont toutes les gloires de Christ révélées.

Il ne s'agit pas de la sagesse humaine qui règle notre conduite dans les choses d'ici-bas ; la sagesse et la connaissance se rapportent aux choses divines.

Dans l'humilité, l'Apôtre Paul souhaite que ses lecteurs mesurent bien la peine qu'il s'est donnée pour eux. Il s'est engagé pour qu'ils accèdent au mystère de Dieu, au projet caché de Dieu. Dieu a dressé un projet, un plan pour chaque personne ; projet qui se découvre lorsqu'on est uni dans l'amour à Christ, projet qui se manifeste lorsqu'on est en communion les uns avec les autres.

Paul les encourage à tenir ferme dans la foi en Christ selon trois démarches :

- Marcher dans l'espérance du Christ ; Il justifie gratuitement et donne d'avancer librement dans la vie.

- Enraciner leur confiance en Christ, qui est fidèle et assure de sa présence dans les bons jours et les jours d'adversité.
- Edifier leur vie en Christ ; Il aide à s'épanouir telle une maison en construction qui s'élève de jour en jour, tel un arbre bien enraciné qui puise sa sève et porte des fruits.

Paul savait ce qui était bien pour eux, qu'en est-il pour nous ? De nos jours, dans ce monde envahi par la pandémie de coronavirus, avec les mesures de restrictions qui nous confinent, qui limitent la réalisation de nos projets, sommes-nous encore enracinés en Christ ? Prenons-nous le temps de comprendre l'autre, de le connaître ? De savoir ce qui est nécessaire pour lui ? Avons-nous encore le temps de prière pour les autres ?

N'avons-nous pas perdu le sens de la diaconie, de l'amour pour l'autre, de l'union des cœurs ?

Malgré les temps difficiles, Paul nous exhorte à persévérer dans la foi, dans notre choix à la fidélité de nos engagements pour Christ qui est l'objet même de notre foi ; nous devons demeurer dans une communion intime avec Jésus, le sauveur de l'humanité. Nous devons être enracinés en Christ, car c'est en lui que nous tirons force et puisons la vie, afin de croître, nous développer et braver les assauts de l'adversaire.

Pour conclure, sachons que l'encouragement affermit l'âme, que l'amour dans l'union avec Christ réchauffe le cœur et que l'intelligence de la vérité nous éclaire, nous donne de résister au doute, à l'incertitude, qui nous ébranlent et tendent à nous séparer du Seigneur.

Restons, nous aussi aujourd'hui, enracinés en Christ, vivons en harmonie avec Dieu, créateur de toute chose ; car « la connaissance enfle, mais l'amour édifie » 1 Co 8 : 1. Christ doit être au centre de nos préoccupations ; travaillons avec humilité, crainte et respect au Dieu qui nous donne vie par le sacrifice ultime de son Fils unique.

Que Christ ressuscité nous donne d'être dynamiques et de ne pas perdre espoir pendant ce temps critique.

Que de nouveaux horizons nous soient ouverts pour continuer la mission. AMEN !